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------------------------------------------ ATA Nº. 2/2024 ----------------------------------------- 

---Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, 

pelas dezoito horas e trinta minutos, no Salão Nobre da Câmara Municipal, 

reuniu ordinariamente a Assembleia Municipal de acordo com o artº nº.27 do 

anexo I da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, sob a presidência do Senhor 

Manuel Caetano Baiona Neves, Presidente efetivo da Assembleia Municipal 

coadjuvado pelos Senhores Francisco Manuel Fagundes Bento e Célia Cristina 

Teixeira Balela Ferreira respetivamente primeiro e segundo secretários efetivos 

com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

1- Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do disposto no artº. 25º. 

Nº2 alínea c) do anexo I da Lei nº.75/2103 de 12 de Setembro.---------------------- 

2. Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- Informação para 

conhecimento;-------------------------------------------------------------------------------------- 

3-Relatório de Avaliação do Plano Municipal para a Igualdade do Alto Alentejo- 

conhecimento;-------------------------------------------------------------------------------------- 

4-Alteração ao Mapa de Pessoal 2024;------------------------------------------------------ 

5-Plano de Ação do Município de Fronteira para o PERSU 2030;-------------------- 

6 Prestação de Contas de 2023;--------------------------------------------------------------- 

--- Presenças:-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Efetuada a chamada constatou-se estarem presentes os seguintes membros 

que constituem a Assembleia: José Coutinho, Adélio Sardinha, Anabela 

Madeira, Luís Ferreira, Paula Brito, Sérgio Marques, Sérgio Rodrigues, Jorge 

Marques, Ana Calhau, João Martins, Ana Dordio, João Serra, António Palrão, 

João Olaia e Isalindo Lourenço.---------------------------------------------------------------- 

--- Registou-se a presença do Senhor Presidente da Câmara e dos 

Vereadores: António Gomes, Rita Rodrigues, Fernando Abegão e Justino Dias 

--- Faltas:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Não se registaram faltas.------------------------------------------------------------------- 

--- Correspondência:----------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Assembleia informou que a correspondência está à 

disposição dos membros da Assembleia Municipal para consulta.------------------- 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

--- Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído. Passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 



por maioria com a abstenção do membro da Assembleia Municipal Senhor 

José Coutinho --------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Inclusão de assuntos na Ordem de trabalhos :------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Assembleia solicitou autorização para inclusão de 

voto de saudação apresentado pelos eleitos do Partido Socialista.------------------

--- A Assembleia deliberou, por unanimidade aprovar a inclusão .-------------------

---- Período antes da ordem do dia:--------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira questionou 

relativamente à entrega de documentos solicitada na última sessão da 

assembleia municipal.---------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente a cada uma 

das situações, nomeadamente o facto de se estarem a pedir documentos sobre 

“outros pagamentos” que mais não são do que retenções para adse, segurança 

social ou IRS dos funcionários, ou informação acerca do subsídio de 

insalubridade, que é abonado quando uma determinada função é prestada por 

um trabalhador numa determinada jornada de trabalho e a essa função está 

publicamente associada, nos termos da lei, um grau de penosidade ou 

insalubridade, ou informação acerca das despesas com a CPCJ quando vigora 

um princípio orçamental de não consignação que inviabiliza que se produza um 

documento dessa natureza. O Senhor Presidente referiu que no seu 

entendimento o pedido revela sobretudo desconhecimento do que se está a 

pedir.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira, referiu que 

no seu entendimento as explicações do Senhor Presidente não são justificação 

para que os documentos não lhe sejam entregues.--------------------------------------  

--- Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------------------- 

--- Assunto a incluir-Voto de Saudação do 25 de Abril :----------------------------

---- A Assembleia deliberou, por maioria com a abstenção do membro Sérgio 

Rodrigues aprovar o voto de saudação apresentado.------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor José Coutinho, referiu que o 25 

de Abril só foi possível porque houve um 25 de Novembro.----------------------------

---Ponto Um : Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do 

disposto no artº. 25º. Nº2 alínea c) do anexo I da Lei nº.75/2103 de 12 de 

Setembro:-------------------------------------------------------------------------------------------
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--- O Senhor Presidente da Câmara procedeu ao desenvolvimento da 

informação escrita , referindo  a situação das obras necessárias após as cheias 

e inundações de 2022. Informou ainda, que, a obra da escola foi encaminhada 

para ser financiada no âmbito do PRR, aguarda-se aprovação brevemente.------  

--- O membro da Assembleia Municipal Anabela Madeira perguntou ao Senhor 

Presidente quais os projetos que estão candidatados ao PRR.-----------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara respondeu que são o projeto da escola, 

como já referiu, e a requalificação do arruamento contíguo ao Centro Hípico de 

Fronteira. Esta candidatura, aliás, foi submetida em meados de 2022 e ainda 

não passou do estado de “submetida”, não tendo sido levada a cabo qualquer 

análise da mesma pela Autoridade de Gestão.--------------------------------------------  

--- Ponto Dois: Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- 

Informação para conhecimento -------------------------------------------------------------

--- A Assembleia tomou conhecimento.------------------------------------------------------ 

--- Ponto Três: Relatório de Avaliação do Plano Municipal para a Igualdade 

do Alto Alentejo- conhecimento------------------------------------------------------------- 

--- A Assembleia tomou conhecimento.------------------------------------------------------

--- Ponto Quatro- Alteração ao Mapa de Pessoal 2024:---------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira, perguntou  

qual a alteração em relação ao mapa aprovado na Assembleia de Dezembro 

de 2023.----------------------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que se deve principalmente ao 

programa radar social que deve constar no mapa de pessoal a afetação das 

áreas.--------------------------------------------------------------------------------------------------

---O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira, perguntou 

porque foram feitos contratos de prestação de serviços após aprovação do 

mapa de pessoal em onze de Dezembro e não foram ocupados os lugares 

previsto no referido mapa.-----------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que são serviços que fazem falta e 

não se compadecem da morosidade dos procedimentos concursais.---------------

---- O membro da Assembleia Municipal Senhor João Serra, perguntou se esta 

alteração ao mapa tem a ver com a Delegação de competências.-------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que dos cento e quarenta 

funcionários vinte e dois ou vinte e três são funcionários da escola. Porém, 



existem outros funcionários que são afectos ao funcionamento da escola, 

sobretudo para garantir substituições por baixa ou férias. Ou seja, o número de 

funcionários constantes do mapa como afectos à escola é menor do que o 

número que efectivamente é disponibilizado. Por outro lado, o Programa Radar 

Social é um programa ligado à Ação Social, área que também foi objeto de 

descentralização.----------------------------------------------------------------------------------- 

--- Realizada a votação foi a alteração ao mapa de pessoal aprovada por 

maioria com as abstenções dos membros da Assembleia Municipal : Anabela  

Madeira, Jorge Marques, Ana Paula Calhau  e João Martisns 

-- Ponto Cinco - Plano de Ação do Município de Fronteira para o PERSU 

2030:--------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Presente o Plano de Ação do Município de Fronteira para o PERSU 2030, 

que após submissão a inquérito público não mereceu quaisquer sugestões .----- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor Jorge Marques referiu que 

devia ser feita ação de sensibilização para seleção e recolha de resíduos 

orgânicos, bem como ser alterada a metodologia de recolha.------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que até 2023 os Municípios tinham 

que optar por uma área específica para ser testada em regime de “estudo 

piloto”. Referiu que em Fronteira se optou pela recolha diferenciada de 

“resíduos verdes”. Após o decurso deste programa, e de outros que estão a ser 

testados noutros municípios em diferentes áreas, com certeza que alguns 

pormenores terão que ser alterados, o que é inerente à própria natureza destes 

programas pilotos.--------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Assembleia deliberou, por maioria com a abstenção do membro Anabela 

Madeira, aprovar Plano de Ação do Município de Fronteira para o PERSU 

2030:--------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Ponto Seis Prestação de Contas de 2023:------------------------------------------ 

--- Presente o documento de prestação de contas referente ao ano de 2023.----

--- A Assembleia deliberou, por maioria com as abstenções dos membros 

Anabela Madeira, Jorge Marques, Ana Paula Calhau, João Martins, António 

Palrão e João Serra aprovar documento de prestação de contas referente ao 

ano de 2023.---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Intervenção do Público:-------------------------------------------------------------------- 

--- Não se registaram intervenções.----------------------------------------------------------- 
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--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:-------------  

---- Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às vinte horas, não havendo mais nenhum assunto a apreciar, deu -se por 

encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada por 

todos os membros da mesa.-------------------------------------------------------------- -----
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